

Neuer Landesvorstand gewählt

Das war für einige Schiedsleute ein sitzungsreicher Tag in Nortorf. Am 06.11.2021 trafen sie sich im Hotel „Kirchspiels-Gasthaus, um - endlich einmal wieder- in einer Präsenzveranstaltung zusammen zu kommen. Die Beteiligung war verständlicherweise nicht so groß, wie in der Vergangenheit, vor Corona! Nach den derzeit üblichen und notwendigen Kontrollen (3G-Regelung) konnte es losgehen.

Jutta Werner als Vorsitzende der Landesvereinigung begrüßte die Anwesenden und insbesondere das Ehrenvorstandsmitglied *Harald Lill* herzlich und erläuterte den Ablauf des Tages in dessen Mittelpunkt die Wahl des neuen Landesvorstandes stand.

Zunächst gab es eine gemeinsame Sitzung des **Landesvorstandes** und des **Landesausschusses** (Landesvorstand und Vorsitzenden der Bezirksvereinigungen). Hier ging es u.a. um Formalien, Berichte, Satzungsänderungen und die Vorbereitung der sich anschließenden Landesvertreterversammlung (bestehend aus dem Landesauschuss und weiteren gewählten Delegierten der Bezirke).

Die **Landesvertreterversammlung LVV** mit einer 16 Punkte umfassenden Tagesordnung war beherrscht von den „fälligen“ Wahlen. Nach der Übermittlung von Grüßen der Bundesvorsitzenden *Monika Ganteföhr*, die leider terminbedingt nicht selbst kommen konnte, wurden die Grußworte des Justizministers *Claus Christian Clausen* von *Jutta Werner* verlesen. Auch ihm war ein persönliches Erscheinen leider nicht möglich.

Nach den weiteren Formalien und Berichten wurde die **Entlastung des Vorstandes beantragt und beschlossen**. Einige Vorstandsmitglieder wurden von *Jutta Werner* mit einem kleinen flüssigen Präsent und dem Dank für die geleistete Arbeit verabschiedet. Es handelt sich hierbei um *Henning Junge*/Landesschriftführer, *Wolfgang Behrendt*/stellv. Mitglied Satzungskommission BDS, *Norbert Kurt* /Beisitzer und später *Wolfgang Nielson*/stellv. Landesschriftführer. Nachgeholt werden die Ehrungen für *Claus Colpien*/Beisitzer, *Peter Radtke*/Beisitzer, und *Volkert Stallbaum*/stellv. Landesvorsitzender.



Wolfgang Behrendt, Norbert Kurt, Henning Junge

Und hier der neue Landesvorstand -soweit vor Ort – im Bild:



Von links: Peter Rosteck, Dr. Wolfgang Salomon, Birgit Kloppenburg, Bernd Knebler, Gunter Küchler, Henning Junge, Klaus Maleu, Klaus Nommels, Wolfgang Bohn, Ulrich Praefke, Gerhard Blasberg, Jutta Werner (es fehlt: Harry Preetz)

Die alte und neue Landesvorsitzende Jutta Werner bedankte sich bei allen Beteiligten, insbesondere bei der Wahlleitung und wünschte eine weiterhin harmonische Zusammenarbeit in der kommenden Arbeitsperiode. Sie lud den neuen Landesvorstand zu einer konstituierenden Sitzung nach der anstehenden Pause ein.

Nach so viel Arbeit hatten sich alle eine Mittagspause verdient!

In bewährter Qualität und Menge wurde das Mittagessen (Grünkohl mit allem) gemeinsam eingenommen und die Gelegenheit genutzt, Gespräche zu führen.

Der -neue- Landesvorstand tagte dann anschließend und legte seine Aufgaben und Termine – soweit bekannt – fest und benannte -beide erneut- als IT-Beauftragten *Klaus Lohse* und als Beauftragten für die Pressearbeit *Norbert Kurt*.

Die Landesvorsitzende bedankte sich bei den Anwesenden und wünschte allen eine gute Heimfahrt.

Damit war der Sitzungsmarathon beendet!